

Willkommen an der TU Graz!

*Das TU Graz-Team bekommt immer wieder Verstärkung.
Hier stellen wir exemplarisch vier neue Mitarbeiter*innen vor.*

Mein Name:

Nina Bziuk

Ich arbeite am Institut für Umweltbiotechnologie als Universitätsassistentin.

Daran forsche ich:

Ich lehre und erforsche das Mikrobiom der Pflanzen. Besonders interessant finde ich das Mikrobiom in Samen; ich möchte mehr darüber herausfinden, welche Mikroben vorhanden sind, welche Funktionen sie ausüben und wie wir sie für eine verbesserte Pflanzengesundheit nutzen können.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Studierende für biologische Themen zu begeistern und gemeinsam mit meinen Kolleg*innen Neues in der Welt der Mikroben zu entdecken und zu diskutieren.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

einer Entdeckungstour durch Graz, mit Lesen und damit, kreativ zu sein oder einfach die Natur zu genießen.



Bildquelle: J. Schierstaedt

Mein Name:

Philipp Jarke

Ich arbeite in der Serviceeinrichtung Kommunikation und Marketing als Redakteur im Medienservice.

Das mache ich an der TU Graz:

Ich schreibe Pressemitteilungen und Texte für die Website der TU Graz. Bei Medienanfragen vermittele ich Expert*innen für Interviews und gelegentlich sind Pressekonferenzen zu organisieren oder Drehtermine mit Fernseherteams zu begleiten.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Auf das tägliche Staunen über die Kreativität und Beharrlichkeit, mit der die Forschenden ihren Projekten nachgehen.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

meiner Partnerin und unseren drei Buben, mit Klettern am Fels und dem Durchstreifen des Grazer Berglands.



Bildquelle: privat

Mein Name:

Michael König

Ich arbeite am Institut für Prozess- und Partikeltechnik als Uni-Assistent.

Daran forsche ich:

An kontinuierlichen Prozessen.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Auf das Forschen und auf die Lehre.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

Sport.



Bildquelle: Elisabeth König

Mein Name:

Yuliia Parasiuk

Ich arbeite am Institut für Hochfrequenztechnik als Sekretärin.

Das mache ich an der TU Graz:

Ich unterstützte die Institutsleitung in der Administration und in der Organisation bei all ihren Aufgaben, z. B. bei der Abwicklung von Projektaktivitäten oder in der Organisation von Forschung und Lehre.

Darauf freue ich mich an der TU Graz am meisten:

Die freundliche Atmosphäre und die ständige Unterstützung durch meine Kolleg*innen helfen mir, die Work-Life-Balance zu erreichen.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit ...

meiner Familie, Spazierengehen im Park, Wandern oder auch CrossFit.



Bildquelle: privat

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!